



Corcholatas y opositores buscan al PES...

Sacar dinero de donde haya, ¿la nueva consigna?...

A juzgar por los hechos, todo es válido cuando de sumar un voto o una firma o el apoyo de un partido aliado u opositor en otro momento para alcanzar la nominación a la Presidencia se trata. Todo, incluso viajar a tierras lejanas para abogar o negociar por ello, sea de manera personal o a través de personeros acreditados.

Lo anterior viene a cuento luego de que, por extraño que pudiera parecer a no pocos, una de las *corcholatas* puestas a competir por su dueño y promotor de Palacio en forma directa —el *verde-verde* Manuel Velasco— y dos más a través de “enviados” —Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López, impresentables ambos— llegaron hasta Baja California, a Tijuana en concreto, para hacer acto de presencia durante la Plenaria Nacional del Partido Encuentro Solidario (PES), que si bien perdió su registro a nivel nacional en 2018, se mantiene ahora, bajo la presidencia de César Eduardo Hank Inzunza, como segunda fuerza a nivel estatal y sede de la dirección “estratégica” del otrora “partido de la derecha evangélica”, en 15 estados más.

Sorprendente, sin duda...

Y más cuando el tema a tratar en la referida reunión no fue otro que la búsqueda de definiciones y consensos de cara al cada vez más próximo 2024, por lo que, contra todo pronóstico, así como lo hicieron los aspirantes a hacerse con la coordinación de los Comités de Defensa de la 4T en un proceso a todas miras “engañoso”, también viajaron hasta allá dos aspirantes a alcanzar la nominación presidencial del opositor Frente Amplio por México: el panista Santiago Creel Miranda, que se hizo acompañar por dirigentes y legisladores del *blanquiazul* a nivel federal y local, como el cuestionado exgobernador perredista Silvano Aureoles, de Michoacán, quien no dejó pasar la oportunidad de presentar su propuesta de gobierno 2024-2030...

Nunca como en esta ocasión, podría decirse, el voto de líderes y militantes del Partido Encuentro Solidario (PES) fue más solicitado.

Nunca como esta ocasión entonces, podría decirse, el voto de líderes y militantes del PES fue más solicitado, como ocurrió en el encuentro organizado por los descendientes del mexiquense Carlos Hank González y su hijo, el controversial Jorge Hank Rhon, que, tras su formal separación de la alianza Juntos Haremos Historia y la pérdida del registro a nivel nacional, ha dejado claro su oposición y dudas sobre el actuar político de Andrés Manuel López Obrador y los suyos —“es un ejemplo del conservadurismo más recalcitrante”, diría hace algunos meses— o incluso llamó en noviembre de 2022 a marchar “en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), presidido aún entonces por el odiado (en Palacio) Lorenzo Córdova.

La moneda, pues, está en el aire y no deberá pasar mucho tiempo antes de que Encuentro Solidario se decante por alguno de los aspirantes...



ASTERISCOS

Será el viernes próximo cuando el Congreso capitalino formalice la integración del Consejo Judicial Ciudadano encargado de proponer la terna de la cual la mayoría calificada en Donceles deberá elegir al sucesor de la fiscal *carnal* en funciones, la impresentable Ernestina Godoy, que, adivinó usted, no obedece sino a la cada vez más decadente *exregenta* Claudia Sheinbaum.

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.